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与时代同步 与读者同行

本报讯 （记者张亚丹）市林业局 3
月 25 日发布的进度通报显示，目前，我
市完成造林 5.68 万亩,占年度目标任务
的107%，基本完成造林绿化总任务。

入春以来，我市趁墒抢时，进一步加
快造林进度。目前，舞钢市完成造林0.41
万亩，占目标任务的103%。鲁山县完成
新造林1.33万亩，占目标任务的79.4%，森
林抚育和改造完成3.27万亩，占目标任务
的80.2%。叶县完成新造林1.28万亩，占

目标任务的106.7%，森林抚育和改造完成
0.71万亩，占目标任务的78%。郏县完成
新造林0.74万亩，占目标任务的82.1%，森
林抚育和改造完成0.2万亩，占目标任务
的95.2%。宝丰完成新造林1.51万亩，占
目标任务的225.4%，森林抚育和改造完成
0.476万亩，占目标任务的101.3%。新华
区完成新造林 0.07万亩，占目标任务的
140%。卫东区完成新造林0.08万亩，湛河
区完成新造林0.10万亩，石龙区完成新造

林约0.03 万亩，均完成目标任务。新城
区完成新造林 0.14万亩，占目标任务的
68%，森林抚育和改造完成0.05万亩。

目前，我市森林抚育和改造 4.71 万
亩，生态廊道网络工程造林 0.31 万亩，

“百千万”农田防护林工程造林 1.14 万
亩，城镇社区绿化美化工程造林 0.5 万
亩,山区及平原沙荒营造林2.78万亩，特
色经济林造林0.8万亩，林产工业原料林
造林0.15万亩。

大面积造林5.68万亩

我市基本完成年度造林绿化总任务

本报讯（记者高轶鹏）3月26日上午，我
市举行今年第一季度重点项目集中开工仪
式。此次集中开工的项目共计68个，总投资
138.3 亿元，年度计划投资 53.9 亿元，其中工
业项目 23 个，总投资 69.3 亿元，年度计划投
资28.9亿元。

在资源要素瓶颈制约矛盾日益突出的今
天，如何以最少的资源消耗形成最大的产
出？建设重点项目无疑是一条重要的破解途
径。集中开工，就像一粒粒春雨后播下的种
子，为我市新一轮发展凝聚起希望和力量。

当天上午，在位于卫东区的上海鹰菲迪
工程技术有限公司洁净煤机械制造加工项目

施工现场，建筑工人们正在使用挖掘机进行
施工作业。

该项目是第四届“华合论坛”签约项目，
计划总投资1.3亿元，投资方是英国最佳国际
有限公司（香港）与上海鹰菲迪工程技术有限
公司，产品涉及矿井、选煤、机械、设备集成、
环境保护等诸多领域。由于引进了目前国外
先进的设备和技术，项目建成后在国内煤炭
领域具备较强的综合竞争力。

在第一季度集中开工的项目中，工业项
目有 23 个，健康医疗、现代物流、旅游、机电
与装备制造、新材料等成长型产业均有“亮
相”。市政府项目办主任周奇表示，转型升级

的项目为我市工业经济发展打通了“血脉”。
平煤机公司轨道车辆装备制造产业化

项目，年产43000台轨道车辆部件，计划总投
资 20 亿元，标志其走出企业转型发展的坚
实一步。

舞钢亚洲富士电梯设备有限公司电梯生
产建设基地项目，年产20000台乘用、观光电
梯，总投资近10亿元，是舞钢市改造、提升传
统工业的代表。

鲁山兴农高科纳米技术股份有限公司年
产40000吨纳米碳溶胶项目，总投资66000万
元，产品科技含量高，市场需求大，具有巨大
的经济效益、社会效益和环境效益。

郏县豪派陶瓷有限公司年产 2500 万平
方米 5D 喷墨内墙、地砖项目，年产高档瓷砖
20000 平方米，总投资达 5 亿元，填补了平顶
山地区没有高档瓷砖生产企业的空白。该项
目将于今年9月建成投产。

据周奇介绍，当日集中开工的68个重点
项目涉及全市9个县（市、区）及新城区、高新
区两个管委会，其中项目个数、项目总投资最
多的是鲁山县，最少的是郏县。

“目前，我市正在通过发展重点项目来逐
步化解国内经济处于增长速度换档期所带来
的风险与挑战，增加应对新常态的潜能。”周
奇说。

总投资138.3亿元，年度计划投资53.9亿元

我市集中开工68个重点项目

本报讯（记者吴学清）3月19日，姚
电公司值长室各位当值值长紧盯着眼
前的电脑屏幕，认真观察着各项数据指
标，适时发出合理调度命令。姚电公司
政工部人员说，公司发电机组的安全稳
定运行与值长的关系十分密切，他们的
生产调度“权力比厂长还大”。在保证安
全和环保的基础上，去年姚电公司在发
电量虽不算多的情况下，利润却创历史
新高。今年前两个月，公司各项经济指
标持续优化。

姚电公司是一家有着 40 多年历史
的老企业，也是华中电网的主力火力发
电企业，拥有6台亚临界和超临界燃煤汽
轮发电机组。近年来，受区域用电需求
不旺、装机盈余和疆电入豫等因素的影
响，姚电公司机组利用率一度低位运行，
就像一个壮汉被束缚住了手脚，“有电不
能发”。对此，姚电公司向内挖潜、向外
开拓，通过对自身的改造提升，不断培育
竞争新优势。

对火力发电企业来说，燃煤成本是
最大的成本。为降低燃煤运输成本，姚
电公司创新经营方式，与平煤神马集团
联合出资组建中平煤电公司。平煤神马
集团的原煤经中平煤电公司平姚地下输
煤通道可直接输送到姚电公司储煤场甚
至锅炉，不仅节约了大量运费，而且有效
解决了原煤运输带来的污染问题。

为降低煤耗，姚电公司开展了一系
列技改，仅去年就完成了4号机组等的低
压缸通流改造、低氮燃烧器改造、一级再
热器改造等技改项目，消除了汽轮机热
耗偏高、预热器换热效果差等问题。与
此同时，公司还适时调整燃煤库存、采购
策略，加强配煤掺烧精细化管理，通过定
期烧旧存新、减少厂内二次搬运等措施，
最大限度降低燃煤成本。去年，姚电公
司供电煤耗指标同期相比最优。

以前，姚电公司都是把发的电卖给
国家电网，然后再由国家电网卖给电力
用户，不直接与电力用户发生关系。去
年，姚电公司打破这一“常规”，与我市两
家企业开展直供电交易，签订交易电量
6.984亿千瓦时，占全省全年新增直供电

总量的37%，向自主协商发电市场迈出了实质性的一步，成为中
电国际系统首家开展直供电的企业。

随着国家环保工作力度的加大和国家能源政策的调整，发
展清洁能源大势所趋。姚电公司积极拓展工作思路，开始寻找
新的发展项目。目前，由姚电公司主体开发的中电国际洛阳一
拖 6兆瓦分布式光伏发电项目已经获得核准，成为姚电公司的
第一个新能源项目。

此外，姚电公司还积极开拓核电检修市场，成立台山核电检修
项目部，有关人员已分批次进驻台山核电站，开展生产准备工作。
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本报讯（记者孙聪利）政府筹
资 180 万元、社会投入 3000 多万元
进行污染防治，16家砖厂已完成脱
硫除尘治理工程建设，累计取缔违
法“三堆”50余堆16万余吨……

3 月 25 日，卫东区环保局有关
负责人在谈到该区的环保工作时，
给出了一个个实实在在的数字。

近年来，面对环保任务日益繁
重、环境监管压力巨大的严峻形
势，卫东区以治污减排为核心，大
力实施蓝天碧水工程，着力改善辖
区环境质量，不断提高环境保护优
化经济发展的能力。

为改善辖区空气质量，卫东区
成立“蓝天工程”指挥部，建立了大
气污染防治联席会议制度，把大气
污染防治工作纳入区“十项民生工
程”，政府筹资 180 万元，社会投入
3000多万元进行污染防治。其中，
拆改燃煤锅炉投入资金 260 多万
元；建材行业脱硫、除尘整治投入
480 多万元；餐饮业油烟治理投入
资金 370 多万元；煤炭物流企业治
理投入资金1900多万元。

经过严格监管和治理，卫东区
5家大型煤炭储运场已全部设置四
面封闭抑尘网和全覆盖喷淋等环
保设施，16家砖厂已完成脱硫除尘
治理工程建设，6 台燃煤锅炉全部
拆改完毕，26家中型规模以上餐饮
店安装了油烟净化设施；清理52家
违规有烟烧烤，整改 60 余家；要求
证照不齐的建筑工地停工，对正常
施工的工地要求采取措施覆盖、硬
化、洒水降尘；辖区14条道路指定专
人负责，主干道机扫率达85%以上；
启动了油气回收和机关事业单位黄
标车淘汰工作，7 家加油站和 40 台
油罐车油气回收改造完毕，核发机
动车环保标志 4 万余个，累计取缔
违法“三堆”50余堆16万余吨。

本着“在保护环境中发展、在
发展中保护环境”的原则，卫东区
狠抓结构减排、工程减排和管理减
排，建设项目环境准入关，大力推
进污染减排工作。对重点排污单
位实行排污许可制度，对辖区40家
工业、农业源进行核查并建立污染物排放增减台账。通过调
查摸底、限期整改、停产治理等措施，卫东区13家涉水企业已
全部治理或关停到位，3家养殖企业全部实现废物综合利用。

为全力确保辖区环境安全，卫东区健全环境安全生产网
格化管理体系，按行业、区域划分5个主体网格，下设14个单
元网格，明确网格责任人的任务和责任，实现环境安全监管全
覆盖,扎实开展了建设项目检查、违法排污企业等14个专项行
动，突出抓好化工、辐射等重点安全领域，杜绝了因安全生产
事故引发的环境污染事件。

2014年，该区被评为市环境保护责任目标任务完成优秀
单位，获得全市 2014年度蓝天工程行动计划实施优秀等次，
区环境监察大队连续4年被评为省级群众满意基层站所。
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3 月 26 日，工作人员展示
超薄玻璃的良好韧性。

近日，中国洛玻集团龙海
电子玻璃有限公司首批 0.25
毫米厚度浮法玻璃成功下线

并开始批量生产。这种玻璃
不仅厚度仅约0.25毫米，而且
韧性十足，可满足手机、平板
电脑、导航仪等的显示屏对超
薄玻璃的需求。 新华社发

3月26日，韩店村58岁的艺人苏套在表演多支唢呐同时吹奏的绝活。

宝丰县肖旗乡韩店村是有名的唢
呐专业村，该村半数以上的村民会吹
奏唢呐。2013年，韩店唢呐被列入平
顶山市非物质文化遗产保护名录。

因唢呐技艺出众，每逢当地及周
边县（市、区）有婚嫁迎娶、乡村庙会、
节庆典礼等活动，人们便会邀请韩店
村的唢呐艺人前去表演。农闲时节，
更是演出不断。

近年来，随着当地政府的不断扶
持、引导，韩店村建起了唢呐传习所，
老艺人通过“传帮带”，吸引更多的年
轻人吹奏唢呐。目前，全村共有唢呐
表演队 30 多个。村民们经常聚到一
起切磋唢呐技艺，洪亮的唢呐声飘扬
四方。 新华社发（何五昌 摄）

切磋唢呐技艺
奏响幸福欢歌

3月26日，两位村民在切磋唢呐技艺。

本报讯 （记者沙星海）市纪委
监察局近日启动了机关内设机构改
革和人员调整工作，经过双向选择、
轮岗交流，目前人员已基本调整到
位。在保持内设机构总数、人员编
制和领导职数不变的前提下，通过
优化整合，该局组建了组织部、宣传
部和纪检监察干部监督室，纪检监
察室从3个增加到8个，执纪监督部
门占到了机关内设机构总数的68%，
进一步突出了主业。

去年下半年以来，参照中央纪
委和省纪委内设机构改革的思路和
做法，经市委同意，市纪委监察局拟
定了内设机构调整方案。2014 年
底，调整方案获省纪委批复同意，

2015 年 2 月经市编委审核同意后获
准实施。

市纪委监察局内设机构改革的
具体情况是：整合了 7 个机构，将办
公室、监察综合室整合为办公室，将
执法监察室、廉洁自律室、纠风室、
效能监察室、农村基层党风廉政建
设室整合为党风政风监督室；撤销
了两个机构，申诉复查复议室和公
务公开室；新组建两个机构，在原干
部管理室的基础上组建了组织部，
在原宣传教育室的基础上组建了宣
传部；新增 7 个机构，纪检监察干部
监督室、信息网络管理室，第四至第
八纪检监察室。

据市纪委有关负责人介绍，这
次机构改革体现了三个特点：一是
突出主业，强化执纪力量。直接从
事纪检监察工作业务的室增加到
13 个，更好地聚焦党风廉政建设和
反腐败斗争，工作力量向监督执纪

问责主战场集中。二是整合资源，
优化机构调整。进一步明确内设
机构职责分工，解决了以往工作中
存在的职能交叉、工作重复等问
题，确保做到责任清晰，全面履职，
提高效率。三是突出内部监督，加
强自身建设。为避免和解决好“灯
下黑”的问题，新设纪检监察干部监
督室，强化抓队伍、管干部的责任，
体现了正人先正己、监督者更要接
受监督的要求。

这次机构调整的目的是通过改
革，深化纪检监察机关转职能、转方
式、转作风，强化监督执纪问责。下
一步，市纪委监察局将按照中央纪
委和省纪委要求，坚持党要管党、从
严治党，坚持、巩固和深化落实中央
八项规定精神，坚持不懈地纠正“四
风”，保持惩治腐败的高压态势，不
断开创党风廉政建设和反腐败斗争
的新局面。

执纪监督部门占到了机关内设机构总数的68%

市纪委监察局内设机构改革调整到位

博鳌亚洲论坛 2015
年年会开始举行

《不动产登记暂行条
例实施细则（草案征求意见
稿）》即日起向社会公开征求
意见

汽、柴油价格每吨将
分别降低240元和 230元，
测算到零售价格90号汽油
和0号柴油（全国平均）每升
分别降低0.18元和 0.2元，

执行时间为3月26日24时
法国马赛检察官罗比

内3月26日说，德国之翼客机
坠毁时，副驾驶员单独待在驾
驶舱里，并且拒绝给机长开门，
“显然有摧毁飞机的意图”

3 月 26 日，土耳其正
式申请作为意向创始成员国
加入亚投行。当晚，韩国政府
也宣布韩国决定申请加入亚
投行 (均据新华社)

天下事


